

Visita a selección chilena de fútbol
MACUL, 27 de Marzo de 2000

Periodista:

S.E.: Ellos van a ser objeto de todo Chile mirándolos el próximo miércoles. Encarnan las esperanzas en un momento de un partido y también es el inicio de un proceso largo, como ellos mismos dijeron, para llegar a Corea. Es lo mismo que cuatro años atrás estábamos discutiendo si llegábamos o no a Francia y se llegó a Francia.

Quise venir aquí, donde están en su último entrenamiento antes del partido del próximo miércoles, a desearles buena suerte, a desearles a ellos lo que todo Chile quiere: que compitan, que tengan éxito, que den un gran espectáculo y que dejen en alto el nombre de Chile.

En segundo lugar, decirles también que ellos son el ejemplo para muchos jóvenes, que ellos representan no solamente jugadores de excelencia, son el símbolo para la juventud de Chile y que tenemos que trabajar con ellos también para que en nuestros jóvenes, los que hoy día sueñan en llegar a la Selección, puedan también llegar si tienen posibilidades. Para eso queremos hacer un programa conjuntamente con ellos, cosa de la que hablamos algo con Acosta.

Periodista: ¿Le propuso visitar el Palacio de La Moneda, o algo así?

S.E.: No. Lo que pasa es que después me dijeron que estábamos iniciando situaciones, teníamos situaciones parecidas. Ellos estaban comenzando por llegar a Corea y yo estaba comenzando un Gobierno para hacerlo bien, en vista de lo cual les dije que si llegaban a Corea entonces, y lo hacían bien, yo me podía quedar después con el pelado Acosta para lo que tengo que hacer para adelante.

Periodista: Don Ricardo, en lo futbolístico, ¿cómo ve el gran compromiso?

S.E.: Bueno, para qué estamos con cosas, ¿verdad?, es un compromiso que todos sabemos difícil. La vez anterior, en el mismo estadio de River Plate, se empató a uno. A lo mejor ahora podemos tener una performance aún mejor. Los chilenos ya estamos acostumbrados a pensar en grande y, en general yo creo que aprendimos a confiar, ¿verdad? La vez pasada había tal cantidad de debates si llegábamos o no llegábamos y después estábamos todos orgullosos. Se llegó a Francia, se hicieron las cosas bien, llegamos mucho más arriba de lo que pensábamos que íbamos a llegar y no veo por qué no vamos a poder pensar lo mismo ahora.

Periodista: ¿De la Rúa lo invitó al partido?

S.E.: Les voy a decir. Hablé el viernes con el Presidente De la Rúa por un par de otros temas. Ellos aprobaron el tratado minero y me lo quiso informar, pero del partido dijimos, bueno, yo sé lo que tú deseas, tú sabes lo que yo deseo, dejémoslo hasta ahí.

Periodista: Con Manuel Zanetti son muy amigos, al igual que el Presidente de La Rúa, pero la vez anterior apostaron un asado. ¿No hay alguna apuesta simpática entre ambos?

S.E.: No, no hemos apostado todavía, porque lo que vale es quiénes somos capaces de llegar a Corea.

Periodista: Presidente, ¿si gana Chile queda como cábala usted, tendría que venir a despedir a la Selección para cada otro partido que juegue?

S.E.: No, no creo que esto sea cábala, por favor, ahora, claro, si nos va muy bien, habría que pensarlo.

Periodista: Nelson Acosta es cabalero.

S.E.: Así me dijo, que era cabalero, pero vamos a ver cuál es la cábala ahora.

Periodista: ¿Cómo podría ser contra Argentina, al ataque o defendiendo?

S.E.: No, al ataque, creo que no hay mejor defensa que un buen ataque, si eso yo creo que está demostrado. Esta Selección jugó siempre en Francia, en particular, ¿cómo lo hicimos con Italia?

Periodista: ¿Será igual en política también?

S.E.: Así dicen.

Periodista: ¿Se lo dijo Acosta que hay que jugar al ataque?

S.E.: No, no me lo dijo Acosta, no me pidió consejo en ese ámbito.

Periodista: ¿Qué equipo le gusta a usted, Presidente?

S.E.: Soy de la U.

Periodista: ¿Celebrará con el dedo también, Presidente, alguno de los jugadores algún gol?

S.E.: (Ja, ja, ja).